

instructions au Médecin Officier de Santé de notifier les contribuables du quartier Bordeaux de ne pas se servir de cette eau à moins de l'avoir fait bouillir au préalable, d'ici à ce que le système de stérilisation soit établi.

9.—Soumise une demande de l'Ecole Technique de lui transmettre une somme de \$25,000 montant de la contribution annuelle à cette institution.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la somme de \$25,000 soit payée à l'Ecole Technique conformément à la loi 9 Ed. VII, chap. 81, Art. 3340.

Il est

10.—Résolu: D'adresser un télégramme à l'Hon. Sénateur L. O. David, pour le prier de demander au Comité du Sénat de suspendre le Bill de la Canadian Northern Ry. Co. jusqu'à mardi pour permettre à la Cité d'être représentée.

11.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les permis suivants soient accordés:

10. Permis à la Commission des Ecoles Protestantes:
(a) D'ériger une chaudière à vapeur et un moteur électrique de 25 C.V. sur le lot No. 1839, subd. 4, 5, 6, 8, Nos 22 à 26 rue Shuter, quartier St-Georges.

(b) D'ériger une chaudière à vapeur et un moteur électrique de 25 C.V. sur le lot cad. No 43, subd. 41 à 44, rue Jeanne Mance, quartier St-Laurent,

(c) D'ériger une chaudière à vapeur et un moteur électrique sur le lot No. 11 sub. 838 à 945 Avenue Esplanade, quartier Laurier,

20. Permis à M. H. Lussier d'ériger une forge sur le lot No cad. 7, sub. 809 rue St-Hubert, quartier St-Denis (voisin du No 2750).

30. Permis à la Molson's Brewery Limited d'ériger uneagerie en matériaux à l'épreuve du feu, devant contenir 150 places, sur le lot cad. Nos 189-190, quartier Papineau, 1035 Craig Est.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 16 mars 1912.

Son Honneur le Maire, MM. Ainey et Lachapelle.

1.—Le Chef du Département des Incendies transmet un compte du docteur R. Boulet, au montant de \$327 pour soins professionnels donnés au chef de district O. Marin, à la suite d'un accident survenu à un incendie.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le fonds d'administration du Département des Incendies.

2.—Soumise une lettre de la "Addressograph Company" offrant de vendre à la Ville une machine "Addressographe" pour l'expédition des factures de tous genres.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour rapport.

3.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant de faire voter un crédit de \$500 pour achat de lampes, poteaux et accessoires nécessaires à l'installation de deux lampes pour être placées vis-à-vis la résidence de Son Honneur le maire Lavallée.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme de \$500 pour les fins ci-dessus.

4.—Soumise une communication de M. Lancy Hibbard demandant de faire changer le nom de la rue St-Charles, quartier St-André pour celui de rue Régent.

5.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant que des lampes additionnelles soient placées ou que des changements soient faits dans différents quartiers, aux endroits indiqués dans ledit rapport.

Résolu: D'autoriser lesdites additions de lampes ou changements tels que recommandés par le Surintendant de l'Eclairage, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit voté pour l'amélioration de l'éclairage des rues dans les divers quartiers.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés au sujet du coût de la location des étaux dans les marchés.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec instructions de faire faire un plan de chacun des marchés, établissant la grandeur exacte de chacun des étaux, places ou boutiques y contenus.

have given instructions to the Medical Health Officer to notify the rate-payers of Bordeaux ward that they should not use said water before it has been boiled until said system has been established.

9.—Submitted a letter from the Technical School, asking that they be paid the sum of \$25,000, being the annual grant due to said institution.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum of \$25,000 be paid to the Technical School in accordance with the Act 9, Ed. VII, chap. 81, Art. 3340.

10.—Resolved: That a telegram be sent to Hon. Senator L. O. David asking him to request the Senate Committee to suspend the Bill of the Canadian Northern Ry Co. until Tuesday so as to enable the City to be represented.

11.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That reports be made to Council recommending that the following permits be granted:

10. To the Protestant Board of School Commissioners:

(a) To erect a steam boiler and a 25 H.P. electric motor on lot No. 1839, subd. 4, 5, 6, 8, Nos. 22 to 26 Shuter street, St. George ward,

(b) to erect a steam boiler and a 25 H.P. electric motor on cad. lot No. 43, subd. 41 to 44, Jeanne Mance street, St. Lawrence ward,

(c) to erect a steam boiler and an electric motor on lot No. 11, sub. 398 to 945, Esplanade Avenue, Laurier ward,

20. Permission to Mr. H. Lussier, to erect a forge on cad. lot No. 7, sub. 809, St. Hubert street, St. Denis ward (next to No. 2750).

30. To the Molson's Brewery Limited to erect a stable with fire-proof materials, to contain 160 stalls, on cad. lot No. 189-190, Papineau ward, 1035 Craig East.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 16th March 1912.

Present: His Worship the Mayor, chairman, and Messrs. Ainey and Lachapelle.

1.—The Chief of the Fire Department transmitted an account from Dr. R. Boulet, to the amount of \$327, for professional services rendered to District Chief Marin, who was injured at a fire.

Resolved: To authorize the payment of said account out of the appropriation voted for the administration of the Fire Department.

2.—Submitted a letter from the Addressograph Co. offering to sell to the City an Addressograph machine for sending out invoices of all kinds.

Referred to the City Treasurer for a report.

3.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that a sum of \$500 be voted for the purchase of lamps, poles and accessories required for the installation of 2 lamps, to be placed in front of the residence of H. W. Mayor Lavallée.

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum of \$500 be voted for the above purpose.

4.—Submitted a communication from Mr. Lancy Hibbard, asking that the name of St. Charles St. in St. Andrew ward, be changed to that of "Regent."

Referred to the Special Committee on Street Names.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be placed or that changes be made in different wards, at the places indicated in said report.

Resolved: To concur in said recommendation, the amount required for the above purposes to be charged against the appropriation voted for the improvement of the lighting of streets in the different wards.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Markets "re" rents charged for stalls in the markets.

Referred to the Chief Engineer, with instructions to have a plan of each of the markets prepared, showing the exact